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『世界に希望を生み出そう』
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会長　　帯谷 昌充

会　長　　帯谷 昌充 幹　事　　妻鹿 琢生 会報委員長　　大塚 正一
事務所：〒211-0063　川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104　℡ 044-722-8037　メール：knrc@nifty.com
URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/ 例会：毎週水曜日　12：30 二子玉川エクセルホテル東急

川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3055例会 令和 6 年 5 月 8 日（水）
　（本年度第 34 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長
司会と斉唱 加瀬健史 副会場監督

半澤剛 ソングリーダー
　「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 戸川俊雄 出席委員

会員数 40 名 出席 24 名 欠席 16 名

　（対象外 3 名） 出席率 64.86%

前々回訂正 欠席 15 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 4 名） 訂正出席率 76 32%

会長報告 帯谷昌充 会長
1.  台湾東部地震災害被災地支援募金へのご協力、有難う

ございました。
募金総額 46,400 円を、地区宛に送金させて頂きました。ご
協力に感謝申し上げます。

2.  川崎鷺沼 RC より、長沼 初会長 5 月 3 日ご逝去の訃
報が届いております。（享年 75 歳）
謹んで哀悼の意を表し、心よりご冥福をお祈り申し上げます。
通夜：5 月 12 日 ( 日 )18 ～ 19 時
告別式：5 月 13 日 ( 月 )10 ～ 11 時
於：かわさき北部斎苑

3. 理事会報告
① 細則改定の補足

退会された場合の会費の返金について、RI 人頭分担金を引
いた残りが返金されます。

② 花田薫会員と、宮崎秀樹会員より退会届が提出されました。
花田会員は体調不良、宮崎会員は一身上の都合として、先ほ
ど理事会で承認させていただきました。

③ 大塚ガバナー年度
6 月の第 1 例会で内定していることなどを発表いたします。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

①  クラブ事務局員連絡会開催のご案内が届いております。
2024 年 6 月 6 日 ( 木 )16：00 ～ 17：30
県民共済プラザビル「メルヴェーユ」
事務局岩崎、参加予定です。

2.  横浜あざみ RC より、特別外部卓話「世界って変えら
れると思う」のご案内が届いております。
日時：2024 年 5 月 22 日 ( 水 ) 12：30 ～ 13：30
会場：新横浜グレイスホテル。
卓話者：長年バングラデシュでストリートチルドレンへの
人道的支援を続けている渡辺大樹様
※お申込みは横浜あざみ RC へ　チラシ 回覧。

3. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎とどろき RC

5 月 19 日 ( 日 )-20 日 ( 月 ) 一泊移動例会 熱海 山木旅館
5 月 27 日 ( 月 ) 休会

● 川崎中 RC
5 月 21 日 ( 火 )-22 日 ( 水 ) 一泊移動例会 箱根湯本 ホテル河
鹿荘
5 月 28 日 ( 火 ) 休会

● 川崎西北 RC
5 月 26 日 ( 日 )-27 日 ( 月 ) 一泊移動例会 福島県母畑温泉
5 月 30 日 ( 木 ) 休会

委員会報告
プログラム委員会 横山芳春 委員長

5/15 は青少年奉仕委員会のクラブフォーラム。
5/22 はゲストデー。卓話はフリーアナウンサーの堀江聖夏
様による「子供の自己教育力を引き出す言葉、保育士アナ
ウンサーによるモンテッソーリ教育とベビーシッター」です。
5/29 は休会。
6/5 は大塚ガバナー年度に向けてのご報告。
6/12 は皆様からいただいた意見について会長から総括。
6/19 は退任あいさつ。
6/26 はファイナル例会。

社会奉仕委員会 峯岸雅宏 副委員長
本日、例会終了後に世界子ども絵手紙展の引継式をやります。

親睦委員会 松田卓也 委員長
6/26 のフロンターレ応援観戦会は 7 時キックオフ。相手は
湘南ベルマーレです。参加費は 15,000 円。出欠を取り始め
ておりますのでご参加のほどよろしくお願いします。

青少年奉仕委員会 松山直樹 委員長
次週のクラブフォーラムでは、委員会でやってきたことと、
今後インターアクトとどうやって付き合っていったらいい
かなどのご相談をさせていただきます。
また、来月はクリエイトホープデイがあります。当地区で
は初めてなので、参加してきたいと思います。

会員増強委員会 谷口一成 委員長
5/22 はゲストデーですので、ぜひロータリーに興味がある
方やロータリーを紹介したい方がおりましたら、ゲストと
して連れてきていただければと思います。

お祝い クルーズ由美子 親睦委員
5 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日
松山直樹 会員、吉田明宏 会員、丸山久 会員、重田洋一 会員、
横山芳春 会員、末永直 会員

●夫人誕生日
松山雅代 様、加瀬沙織 様

●結婚記念日
松山直樹 会員、柾木永一郎 会員、妻鹿琢生 会員、
土田高記 会員

●入会記念日
柾木永一郎 会員、吉田明宏 会員



入会卓話 武藤光司郎 会員
誕生～幼少期

1969 年 12 月、横浜市
青 葉 区（ 当 時 は 緑 区 ）
の青葉台で生まれまし
た。3500 グラムぐらい
でした。
父は長野県諏訪郡富士
見町という山梨県から
長野県に入ったところ
で生まれ育ちまして、高校を卒業後、東京に出てきまし
た。父に当家の歴史を聞いてみたところ、もともとは山梨
で武田氏に仕えるお坊さんだったとか。おそらく武田氏が
滅ぼされて、釜無川を遡って、途中で土着したのではないか。
祖父が 12 代目と言っていました。父親が高校卒業後、銀
行に就職し、母と職場結婚して、私が生まれました。
赤ちゃんの頃は、牛乳を飲んでいるか、寝ているかのどっ
ちかだったということらしいです。今の私がこうしてすく
すく育ったのは、牛乳と睡眠のおかげではなかろうかと思
いますので、皆さんもお子さんをそういう育て方をすると
背が伸びるかもしれません。

学生時代
東京の九段下にある暁星学園に入学しました。当時はサッ
カーが強いことが有名で、私が在学中にも全国大会に何度
か出ており、応援するために西が丘競技場へ行ったことが
あります。あと、フランス語の授業があり、2 年間くらい
英語と一緒にフランス語の授業も勉強しました。残念なが
ら今は全く身についておらず、今言えるのは、アン・ドゥ・
トロワくらいです。それ以外は全て忘れてしまっています。
私は剣道部に所属していましたが、一番下が中一、最上級
生が高二ですから、体力の差が激しく、しごかれたり、時
には木刀でぼこぼこにされたりと、かなり大変だった記憶
があります。つらくてやめようとすると、やめるときにリ
ンチみたいのがあります。それがみんな怖くてやめるにや
められなかった。みんなで明日こそ退部届出そうと言いな
がら、結局出さずに最後までやり遂げました。
サッカーは、先ほどお話ししたように非常に強かったです
が、剣道部は都大会のさらに下の支部大会で 2 回戦負けぐ
らいでした。他県の剣道部員は全国大会に出て、日本武道
館で試合するんだという意気込みでいますが、うちの剣道
部の場合は、その支部大会の会場が日本武道館でした。そ
んな意味では、いい経験をさせていただけたなと思います。
大学時代の思い出の写真は、後に妻に見つかり焼かれて灰
になってしまいましたが、一部が実家の天井裏に残ってい
て、娘が見つけてくれました。その後、妻が私の実家に 1
人で行くというので、慌てて実家に駆けつけて、天井裏を
あさったところ、秘密の手帳や、いやらしめの本などが出
てきて、これを娘に見られていたのかと思い、汗がどっと
出てきました。さらにこれが妻に見られたらやばいと思い、
全部回収してきました。

社会人時代
横浜銀行に入行後、橋
本支店から始まり、綱
島支店、溝口支店、関
内 支 店、 法 人 営 業 部、
小田原支店、金沢シー
サイド支店、二宮支店、
藤澤支店、藤沢中央支
店を経て、2023 年から
武蔵小杉支店の支店長を務めております。
5 ヶ店目で本部の法人営業部に異動になり、最初は順調だっ
たんですけど、非常にねちっこい部長に当たってしまって、
うつ病手前にまでなりました。その時に救ってくれた恩人

が、4 代前の武蔵小杉支店長であり、当ロータリーにも所
属していた渡辺伸一さんです。現在は神奈川県の産業振興
センターの中にある、事業承継・引継ぎ支援センターに 4
月からおられます。「今度卓話やらせろ」と言っていたので、
近々お願いするかもしれません。
金沢シーサイド支店は、横浜市の中でも高齢者が非常に多
い金沢区にあり、ここに勤務していた時は、振り込め詐欺
を止めまくりました。首都圏ネットワークというテレビ
ニュースの取材を受けたり、新聞にも出たことがあります。
二宮支店の支店長時代の出来事ですが、私の性格がお伝え
できるかなあという逸話を紹介します。ある日、大雪の予
報が出て、翌朝 9 時に支店を開けるため、近くの大磯プリ
ンスホテルに宿泊すると、大磯と二宮北の支店長もおりま
した。私は “ 銀行のお金だから ”、一番安い素泊まりにして、
翌朝早くに支店へ行き、役員に何事もなく支店を開けられ
たことを報告しました。他の 2 人は “ 銀行のお金だから ”、
スパ付き朝食付きを選び、朝食を食べてからぎりぎりの時
間に出勤して、役員から報告が遅いと怒られていました。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督
帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事

本日は理事会でした。ご参加いただいた皆様ありがとうご
ざいます。武藤会員の入会卓話、楽しみにしております。

戸川俊雄 君、柳澤信夫 君
ビール同好会もさみしくなりました。
武藤さん、入会卓話、頑張ってください！

プログラム委員会：横山芳春 君
武藤さんの入会卓話楽しみにしておりました。
頑張ってください。

会員増強委員会：谷口 一成 君
武藤さん、本日の入会卓話楽しみにしております。
よろしくお願いいたします。

親睦委員会：松田卓也 君、武藤光司郎 君、クルーズ由美子 君、
齊木貴 君

武藤卓話がんばります！親睦委員会一同応援してます！
社会奉仕委員会：半澤剛 君

本日は、世界子ども絵手紙展の反省会及び次年度への引継
ぎを含め、打合せを行います。関係の皆様ご出席願います。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週３日、フロンターレは満員の等々力に浦和レッズを迎
え撃った。前半１８分にキャプテンの脇坂が先制するも
３５分に同点にされる。後半早々にディフェンダーの佐々
木が持ち上がって見事なシュートを決める。その後も攻勢
を保ち、アディショナルタイムに家長が得点し試合終了。
６試合ぶりの勝利となった。中２日を置いた６日は、ア
ビスパ福岡とアウェーでの戦い。後半３０分、相手ボール
を奪った山田が３人のディフェンダーを振り切り素晴らし
いゴールを決める。しかし、その１０分後にサイドを崩さ
れ失点。痛いドローゲームとなってしまった。次は１１日、
勝利が欲しい。

SAA：峯岸雅宏 君、丸山久 君、土田高記 君、米山元章 君、
松山直樹 君、加瀬健史 君

本日は武藤会員による入会卓話です。大変楽しみにしてお
ります。よろしくお願いします。
本日もニコニコへのご協力ありがとうございます。




